

村長杯パークゴルフ大会開催

5月19日(日)、おおひら万葉パークゴルフ場で村内外から156名が参加し、第28回大衡村長杯パークゴルフ大会を開催しました。

爽やかな風がそよぐ空の下で白熱した戦いが行われ、男子の部は石堂宗男さん(美里町)、女子の部は菅野良子さん(大瓜下)が優勝しました。



河北新報旗争奪 富谷黒川地区中学校野球大会

5月3日(金)、4日(土)の2日間、楽天イーグルス大衡球場ほかを会場に地区内9校が参加し、河北新報旗争奪第34回富谷黒川地区中学校野球大会が開催されました。

大衡中学校は、残念ながら2回戦敗退となりましたが、強豪校との対戦で見事な連携プレーを見せていました。

試合結果 1回戦 大衡中9対0宮床中
2回戦 大衡中0対9東向陽台中



田植えを体験

5月14日(火)、小学校のファールランド内の学習田で、5年生が衡南生産組合の皆さんの指導を受けながら、田植えを体験しました。

子どもたちは、田んぼに入ると泥んこの感触に歓声を上げながら、丁寧に苗を植えていました。

今後は苗の生育状況の観察や管理を行い、9月下旬に稲刈りを予定しています。



話に花が咲きました ～お茶っこ会～

5月15日(水)、公民館で「お茶っこ会」を開催しました。

参加した皆さんはお茶を飲みながら、趣味や健康などの話に花を咲かせ、楽しく過ごしました。

「お茶っこ会」は、毎月第3水曜日に公民館で開催していますので、お気軽にご参加ください。



万葉の里さんぽみち



春の交通安全県民総ぐるみ運動

5月11日(土)から20日(月)までの春の交通安全県民総ぐるみ運動期間中、村内でも交通安全を呼び掛ける行事が行われました。

運動に先立ち、10日には、黒川地区交通安全協会大衡支部主催の交通安全祈願祭が大衡駐在所隣の交通死亡事故者供養塔前で行われ、関係者が交通事故ゼロを祈願しました。

また、村内の主要交差点では、交通安全指導員や交通安全母の会のほか、各種団体が参加のもと、街頭キャンペーンが行われ、通勤途中のドライバーなどへ安全運転を啓発しました。



元気いっぱい子どもみこし

4月29日(月)、大森地区の須賀神社で、5月3日(金)には、駒場地区の須岐神社で春の祭典が行われ、初夏を思わせる陽気の中、子どもたちが汗をかきながら神輿を担ぎ地区内を巡回しました。

地区の皆さんは、「がんばって担いでね。」などと温かい声をかけながら、健康や家内安全を願っていました。



▲大森地区



▲駒場地区

100歳の長寿をお祝いしました

鎌田はるのさん(衡東)が満100歳の誕生日を迎えられ、4月25日(木)萩原村長から祝詞と特別敬老祝金が贈られました。

はるのさんは大正8年4月生まれで、日常生活はできるだけご自分でしているそうです。

また、誕生日の前日には、はるのさんのお誕生日会がデイサービスセンターで開催され、皆さんと一緒に祝いしました。これからもお元気にお過ごしください。

